

Camagüey- Hoy estaremos conociendo sobre la colección de documentos de la familia Agramonte existente en los fondos documentales del Archivo Histórico Provincial de Camagüey (AHP).



La familia Agramonte se establece en la isla a mediados del siglo XVI en la Villa de San Salvador de Bayamo, procedente de Navarra, España, más tarde pasa a Puerto Príncipe. Sus hijos contribuyen en gran medida al desarrollo y fomento de la provincia y ocupan diferentes cargos públicos.

Se debe destacar la participación en la lucha por la independencia de la patria de la figura de Ignacio Agramonte, máximo representante de esta familia, es un ejemplo de valentía y sacrificio por la patria, [Mayor General del Ejército Libertad](#)



[or cubano](#)

, conocido como «El Mayor».

Fundador de la Junta Revolucionaria de esta región, participó en las labores conspirativas que condujeron al alzamiento de los camagüeyanos el [4 de noviembre](#) de [1868](#), incorporándose a la Guerra de los Diez Años. Decir que Ignacio fue un hombre de familia es rendir homenaje a sus padres quienes con su ejemplo lo educaron para serlo y también a [Amalia](#), que sería el pilar sobre el cual construyó su propia familia, la que no pudo disfrutar.

## La familia Agramonte

Última actualización: Miércoles, 07 Abril 2021 15:41

Visto: 2062

---

En esta colección se pueden encontrar documentos que datan de 1830 -1958, además de otros relacionados con la familia Agramonte Simoni, Agramonte Boza y Sánchez Agramonte.